

ALCALDÍA AL DÍA



Información diaria de los avances y las gestiones del alcalde Jairo Yáñez



EN ESTE NÚMERO

CONTINÚA EL TRABAJO CON LA MESA MUNICIPAL DE PARTICIPACIÓN DE VÍCTIMAS

ALCALDE DE CÚCUTA SE REUNIÓ CON LÍDERES COMUNALES PARA SOCIALIZAR SITUACIÓN OBRA “INTERSECCIÓN VIAL DE CUATRO VIENTOS”

AVANZA LA MESA TÉCNICA DE TRABAJO CON AVIANCA

¿QUIERES OBTENER MÁS INFORMACIÓN?

Alcaldía al Día
Grupo de WhatsApp



*Escanea o carga este código QR con la cámara de WhatsApp para unirte a este grupo, donde podrás obtener información oficial de la **Alcaldía de Cúcuta** y de la gestión del **alcalde Jairo Yáñez**.*



ALCALDÍA AL DÍA



CONTINÚA EL TRABAJO CON LA MESA MUNICIPAL DE PARTICIPACIÓN DE VÍCTIMAS



#DiciendoYHaciendo | En el sexto día de mesas de trabajo con representantes de la Mesa Municipal de Participación de Víctimas, el alcalde Jairo Yáñez abordó las temáticas relacionadas con los 206.000 jóvenes que hacen parte de esta población.

En la jornada se hicieron presentes las Secretarías de Posconflicto, Educación, Gobierno, el Centro Tecnológico de Cúcuta y la Subsecretaría de Juventudes. Entre los aspectos importantes de este diálogo se encuentra el acceso a la educación superior, el apoyo a emprendimientos y la garantía de participación ciudadana.



ALCALDÍA AL DÍA



NUEVO COMANDANTE DE LA TRIGÉSIMA BRIGADA



El alcalde Jairo Yáñez acompañó al Ejército Nacional en la transmisión de mando del BG Fabio Leonardo Caro Cancelado, quien asumió como comandante entrante de la Trigésima Brigada.

Agradecemos el apoyo y respaldo recibido durante su gestión al CR. Ilvar Orlando González Villamil y le deseamos éxitos en su carrera.



- Durante su visita, participó además en la emisora del Ejército Nacional 'Colombia Estéreo 93.7 FM'.

"A Cúcuta tenemos que amarla y protegerla ante todas las situaciones que hemos venido afrontando y las nuevas que vamos a enfrentar. El reto del desarrollo no es un tema de un día para otro, tenemos que hacer el mejor ejercicio por la ciudad. A eso vinimos y de eso estamos absolutamente convencidos."

"La emisora del Ejército Nacional, será la plataforma donde podremos comunicar programas coordinados entre la Alcaldía y el Ejército, llegando a cada vez más personas." Expresó el Alcalde Jairo Yáñez, durante su intervención.



ALCALDÍA AL DÍA



ALCALDE DE CÚCUTA SE REUNIÓ CON LÍDERES COMUNALES PARA SOCIALIZAR SITUACIÓN OBRA "INTERSECCIÓN VIAL DE CUATRO VIENTOS"



El alcalde de Cúcuta, Jairo Yáñez Rodríguez, se reunió en la Alcaldía Municipal con los líderes de las comunas 3 y 4 para socializar las soluciones que permitirán la terminación y entrega de la Intersección Vial Cuatro Vientos.

Las obras públicas las recibe la comunidad y nuestro deber como administración es entregarlas con lujo de detalles. En este momento trabajamos en las soluciones para terminar el proyecto lo más pronto posible. Yo, como representante legal de la comunidad, velo por el bienestar de todos, y entregar esta obra es una prioridad", expresó el alcalde Jairo Yáñez a los líderes comunales.

Como lo ha manifestado en varias oportunidades, el mandatario reconoce las afectaciones que han tenido los habitantes y comerciantes de esta zona de la ciudad por los retrasos de la obra, pero ratifica la voluntad de terminarla en el menor tiempo posible, efectuando las acciones correspondientes en el marco de la legalidad y procurando el cuidado de los recursos públicos.

La Alcaldía de Cúcuta, desde la Secretaría de Infraestructura Municipal, continuará en diálogo permanente con las comunidades para atender sus inquietudes y ofrecer información oportuna sobre los avances para la terminación y entrega de la obra, a la cual le resta solo el 2%.



"Como representante legal de la comunidad, velo por el bienestar de todos, y entregar esta obra es una prioridad" **Jairo Yáñez Rodríguez, alcalde de Cúcuta.**

ALCALDÍA AL DÍA



AVANZA LA MESA TÉCNICA DE TRABAJO CON AVIANCA PARA LA CONSOLIDACIÓN DE NUEVAS RUTAS QUE FORTALEZCAN LA CONECTIVIDAD Y COMPETITIVIDAD DE NUESTRA REGIÓN



El alcalde Jairo Yáñez, a través de la secretaría de Desarrollo Social, participó junto a la Gobernación de Norte de Santander y directivos nacionales y regionales de Avianca en el análisis de la matriz de requisitos para, en el menor tiempo posible, que nuestra ciudad y aeropuerto estén habilitados para operaciones nocturnas y prestación de sus servicios con conectividad internacional.



CONMEMORAMOS EL DÍA DEL DESPLAZADO

Con el objetivo de memorializar, pero sobre todo sanar y superar el dolor de forma colectiva a través del arte, la Secretaría de Posconflicto y Cultura de Paz llevó a cabo un evento en conmemoración del Día del Desplazado.

En este, se realizó el lanzamiento del Comic '**5 razones para luchar**' una historia que narra los hechos vividos por una víctima de desplazamiento en el departamento de Norte de Santander, pero a su vez, un mensaje que representa sus esperanzas de alcanzar un futuro mejor y de ayudar en la construcción de una cultura de paz en Cúcuta.

¡Agradecemos a todos los participantes, a la Mesa Municipal de Víctimas, a los jóvenes de las diferentes instituciones educativas que participaron otorgándole un final ideal al cómic, así como a la 'Asociación Sueño de Libertad'!

